



Sucroquímica. La ciencia de los azúcares

Eduardo F. Casanova Cabeza,
Oscar Almazán del Olmo, Marlén Alfonso Lorenzo, y otros

Editorial Icidca
La Habana
2017
(Cd Rom)

Los azúcares son joyas de inapreciable valor, que la ciencia de su empleo, “La sucroquímica”, hace disponible, con tal eficacia y creatividad, que asombra y satisface, en cuanto vía cierta y comprobada de diversificar, enriquecer y transformar no solo la economía, sino con igual solidez, nuestra propia existencia.

Por eso, ponemos a su disposición - en esta obra - lo más significativo y trascendente de la producción científica del nuevo Icidca, en esa rama de la ciencia, agrupada en cinco capítulos, provistos de un hipervínculo, que agiliza y simplifica la búsqueda, todo, casi como preámbulo propicio, al próximo aniversario 55 de su fundación.